



CAPTURA DEL VIDEO QUE REGISTRÓ LA VIOLENTA PELEA

Preocupación por otra pelea en el colegio Movilizadores Portuarios

Una violenta pelea se registró durante la jornada de ayer en el patio de la escuela Movilizadores Portuarios, ubicada en la calle Florencia de la población Alto Mirador, en la comuna de San Antonio.

En un video que se compartió profusamente a través de las redes sociales y grupos de WhatsApp, se puede ver una trifulca protagonizada, principalmen-

te, por una pareja de niñas que se golpean tomadas del pelo mientras estudiantes y algunos adultos tratan, sin éxito, de separarlas.

Según apoderados que se contactaron con Diario El Líder una vez enterados del incidente, muchos padres concurrieron a retirar a los estudiantes del establecimiento, mientras que las clases para la jornada

de la tarde en la enseñanza media habrían sido suspendidas.

A raíz de este hecho la Asociación de Directores de Educación Municipal decidió apoyar el paro nacional con el voto favorable del 90 por ciento de sus asociados.

“Consideramos que esta acción es necesaria ante la urgente necesidad de detenernos y reflexionar sobre

las crecientes situaciones de violencia”, dijeron los directores en un comunicado.

Pese a que nuestro diario se contactó con la Dirección de Administración de Educación Municipal para tener un comentario sobre este incidente, el segundo de su tipo en menos de dos semanas, la solicitud de información no tuvo respuesta. 